

TOP



FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach

19.08.2013

Vorlage-Nr. 1270/2013

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 29. August 2013

Beschilderung Bahnhof Mainz-Mombach

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Wir bitten die Verwaltung, die Ausschilderung des Mombacher Bahnhofs zu ergänzen und zu optimieren. Dies könnte z.B. durch das Errichten je eines Schildes am kleinen Mombacher Kreisel (Kreuzungsbereich Hauptstraße / Kreuzstraße) sowie an der Einmündung der Liebigstraße in die Hauptstraße geschehen. Zudem ist die bestehende Beschilderung an der Einmündung der Quellwiesstraße in die Hauptstraße unzureichend sichtbar.

Begründung: Da der Mombacher Bahnhof etwas abseits in der Quellwiesstraße liegt, ist er für Ortsfremde nur schwer zu finden, die zunehmend nach der Lage des Mombacher Bahnhofes fragen.

Fraktionssprecher Ralf Gerz